
　
守山まるごと活性化　議事要旨

作成日：2017/06/08
作成者：山本

日時： 平成29年６月７日（水）19：30～

場所：

出席者：

出席者（行政）：

次回以降に
ついて

鮒ずしイベント、サイクリングチーム、ポケットパーク看板作成について

内容

サイクリング大会反省会決定事項

・秋～冬に小規模な内容でイベントを企画しては。予算はほとんどかけずに。

・鮒ずしイベント→湖岸振興会と調整

２．グループリーダー（宮川美紀子）挨拶

・サイクリングチームの計画

・”普段自転車に乗らない人が参加しようと思える仕組み作り”を今後の課題に。

・湖岸道路の草の繁茂がひどい声もあったので、学区有志で除草を呼びかけるのもありでは。

会議名： ふるさとづくり委員会　A守山の北の玄関おもてなしプロジェクトグループ会議

議題 サイクリング大会を終えて（反省会）

会議要旨

速野会館　小会議室

猪飼　正成、石神　利明、今井　孝雄、鳥居　隆三、田中　敏隆、宮川　美紀子

速野会館　山本

　サツマイモ等。子どもと一緒に家族が参加できるようなもの。

・ポケットパーク苗植え→６月13日(火)6：00～

５．次回会議　７月12日(水)19：00～

・次回の趣旨は”ファミリー向け””低コスト””マナー知識の発信”をテーマに。

１．開会

４・その他（今後の活動について）

　今回は準備が大変であり、裏方で動いてくれた方の協力が大きい。そこは表には出ないので。
・今回企画では歩道をメインにサイクリングしたが、歩行者が多かったり、点字があったり、市内では

　されていなので。最終的には自転車道の整備の充実が課題という話になってくるが。
・連絡手段についても自転車で走っていると電話を受けづらい。場所認知アプリ等の活用も検討。
・手信号やマナーの説明を入れてなかったのが反省点。

　まだまだ自転車での歩道走行は難しいのが現状。自転車も歩行者もどちらへ寄るべき等、認知が

３．サイクリング大会（ぐるめヤマモリ！BBQサイクリング）を終えて
・評価としては大成功。参加者の年齢層が高いのでもう少し若い年代をターゲットにできないか。
　家族での参加を増やせれば。広報媒体も紙面ではなく電子媒体に重点を置いた方がよい。
・ＢＢＱ企画はよかったが、コストが高い。そこまでコストをかけずに安価な内容で複数回開催する案も。
・ＢＢＱ企画が集客要因となった。ＢＢＱがなくても集客できる工夫が課題。


